



Dolomitenstraße 45 via Dolomiti  
I - 39030 Sexten/Sesto  
Tel 0039 0474 710310  
Fax 0039 0474 710318  
info@dreizinnenlauf.com / www.dreizinnenlauf.com

## *Für Teilnehmer aus dem Ausland/ for athletes from abroad*

### 29. Südtirol Drei Zinnen Alpine Run 2026

#### **Der Athlet**

Der Unterfertigte erklärt hiermit das Reglement des 29. Südtirol Drei Zinnen Alpine Run zu kennen und dieses voll anzunehmen. Des Weiteren erklärt er, dass seine **Startnummer** von keinem anderen Athleten benutzt wird außer vom Unterfertigten. Der Unterfertige erklärt weiters im Besitz aller vom Reglement vorgesehenen ärztlichen Befähigungen (M.D. vom 18.02.1982) zu sein und alle notwendigen Sanitätskontrollen absolviert zu haben, um am Südtirol Drei Zinnen Alpine Run teilnehmen zu können. Er erklärt zudem im Besitz einer ärztlichen Eignungsbescheinigung eines Arztes zu sein. Weiters erklärt er/sie Mitglied eines von der WA/IAAF anerkannten Leichtathletikverbandes zu sein und eine eigene Unfallversicherung abgeschlossen zu haben. Er befreit die Organisatoren des Südtirol Drei Zinnen Alpine Run von allen zivilrechtlichen und strafrechtlichen Folgen, welche sich aus seiner Teilnahme am Drei Zinnen Alpine Run ergeben und verzichtet auf eventuelle Schadenersatzforderungen. Durch die Anmeldung akzeptiert der Teilnehmer die Weitergabe seiner persönlichen Daten für Verarbeitungszwecke im Sinne des Datenschutzverordnung (EU) 2016/679 des Europäischen Parlamentes und des Rates (in Kraft getreten am 25.05.2018).

**Der/Die Athlet/in ist sich der tiefen Temperaturen im Zielbereich bewusst und lässt sich auf privatem Weg oder durch den offiziellen Kleidertransport warme Kleidung in den Zielbereich transportieren.**

---

#### ***The Athlete***

*declares to be aware of the rules of the 29th Südtirol Drei Zinnen Alpine Run and to accept them. The athlete declares that none else but the athlete whose sign is reported underneath will start and run with his **start number**.*

*Furthermore, the athlete declares to own a medical certificate (D.M. 18.02.1982) as requested in the rules. The athlete declares to be registered for or licenced by a WA (World Athletics)/IAAF Federation. He/she frees the Organizers from penal and civil law actions, which would arise through his participation at the Südtirol Drei Zinnen Alpine Run, and he/she renounces at any compensations. With his/her registration the athlete accepts the processing of his/her personal data as regulated in the Privacy-Law ordinance (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the council (Effective date: 25/05/2018).*

**The athlete is aware of the low temperatures in the finish area and has warm clothing transported to the finish area either privately or by the official clothing transport service.**